PIDEN QUE SE PONGA A TRABAJAR

Condenan senadores críticas de la CNDH

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx



El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, instó a la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) a atender el trabajo que tiene en defensa de los derechos humanos de los mexicanos y dejar que la discusión sobre el Instituto Nacional Electoral (INE) la realice la Cámara de Diputados y después el Senado de la República.

"La Comisión Nacional de Derechos Humanos tiene mucho trabajo. Creo yo, como una sugerencia respetuosa, que debería estar más centrada en la defensa de los derechos humanos de grupos de personas en el país".

A su vez, la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán, aseguró que la presidenta de la CNDH debe separarse del cargo, porque es "notorio el conflicto de intereses" en el

que incurre.

"A los mexicanos, nos ha costado años de lucha contar con instituciones imparciales, con un sistema en el que cada voto cuente y que se garantice la democracia en nuestro país.

"Se le logró arrancar al gobierno el poder de decidir sobre quiénes ganaban o perdían las elecciones, y tal parece, que a ese pasado es al que nos quiere regresar la CNDH. Lamentablemente el papel que se hace desde el órgano garante de derechos humanos es terrible", dijo.

Por su parte, Clemente Castañeda, coordinador de Cuánta vulgaridad hay en ustedes (CNDH); se convirtieron en oficina de propaganda de los deseos del Presidente."

CLAUDIA ANAYA

SENADORA DEL PRI

los senadores de Movimiento Ciudadano, urgió a concretar ya la cita para la comparecencia pública de Rosario Piedra ante las comisiones del Senado, aprobada hace unos días e hizo público "un extrañamiento público a la titular de la CNDH por utilizar esta Importante Recomendación General (en contra del INE) de manera facciona y selectiva con propósitos políticos".

Movimiento Ciudadano dijo que la recomendación 46/2022 de la CNDH, en apoyo a la reforma electoral del régimen, vulnera el principio de democracia sustantiva.

La senadora priista Claudia Anaya criticó que a la CNDH: "Cuánta vulgaridad hay en ustedes, se convirtieron en oficina de propaganda de los deseos del Presidente", expresó en respuesta al anuncio de la Comisión.

Emilio Álvarez Icaza, del Grupo Plural, criticó que la CNDH esté "aplaudiendo y siendo omisa en la militarización del país, ahora se suma a la campaña presidencial conra el INE. Rosario Piedra es una vergüenza para las víctimas. Qué barato vendió la dignidad de su ejemplar madre y la de lesús".